



A Paris, le 26 Mai 2009

Monsieur le Ministre,

Nous rejetons la mise en place, dans 123 lycées désignés, d'expérimentations d'éléments de votre projet de réforme du lycée présenté à l'automne 2008.

Dans nombre de cas, les collègues et les chefs d'établissement ont appris leur désignation par voie de presse.

La réforme du lycée que vous aviez prévue a été massivement rejetée par nos organisations, les personnels et les lycéens en novembre et décembre.

M. Descoings doit rendre son rapport courant mai, vous engagez pourtant une expérimentation sur ce qui a été précédemment rejeté. Par ce biais, c'est donc cette réforme que vous tentez d'imposer à nouveau.

La suppression, à la quelle nous sommes tous opposés, de 13500 postes à la rentrée 2009 va créer des difficultés importantes dans tous les établissements. Le redéploiement, dont nous ne sommes pas dupes, de 500 postes dans ces établissements désignés comme « expérimentaux » n'est pas de nature à compenser la désorganisation des enseignements et les attaques contre les services.

Nous vous demandons d'abandonner cette « expérimentation » et qu'en tout état de cause, aucun établissement ne soit inscrit d'office sur une liste de lycées expérimentaux et qu'aucun enseignant ne soit contraint de participer à cette expérimentation.

Nous soutenons les initiatives prises dans ce cadre par les établissements.

Soyez, Monsieur le Ministre, assuré de notre détermination à poursuivre notre action pour une véritable politique éducative ambitieuse.

Roland HUBERT
Co-Secrétaire général du SNES

Serge CHABROL
Secrétaire général du SNEP

Marc GENIEZ
Secrétaire général du SNCL-FAEN

Jean BURNER
Secrétaire général de SUD EDUCATION

Bernard KUNTZ
Président National du SNALC-CSEN-FGAF

Jacques PARIS
Secrétaire général du SNFOLC

Patrick DESIRE
Co-Secrétaire Général de la CGT-Education